



Pièces	6 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	ML-411
Prix	1 365 000 €

Le Bouscat

Maison à vendre (33110)

Exclusivite - bordeaux - le bouscat centre, l'agence monique lecomte immobilier vous propose à la vente cette maison d'architecte de 200m2 à bâtir sur un terrain de 302m2 orienté est-ouest, idéalement situé dans une rue calme à proximité immédiate du tram D, des commerces du centre du bouscat, de la barrière du médoc, et des écoles de renom (tivoli, grand lebrun, l'assomption). Permis de construire accepté pour ce projet d'architecte : maison avec étage de 200m2 habitables avec 4 à 5 chambres, un bureau, un garage et un jardin paysager avec terrasse et piscine. Projet modulable. Emplacement ...

Bordeaux - le bouscat center, the monique lecomte immobilier agency offers for sale this 200m2 architect-designed house to build on a 302m2 plot facing east-west, ideally located in a quiet street in the immediate vicinity of tram D, the shops of the center of bouscat, the barrière du médoc, and renowned schools (tivoli, grand lebrun, l'assomption). Building permit accepted for this architect-designed project: house with 200m2 of living space with 4 bedrooms, an office, a garage and a landscaped garden with terrace and swimming pool. Modular project. Exceptional location. Rare.

MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER

5 rue Pierre Curie - 33110 LE BOUSCAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





MONIQUE
LECOMTE
IMMOBILIER

www.maisonsetappartements.fr

